

BOLETÍN No. 275 ->>

La Université de Franche-Comté tiene interés en realizar intercambio interuniversitario con la UAA para fortalecer práctica docente e investigación: SN

La Université de Franche-Comté realizó un primer acercamiento con profesores de Francés de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, para establecer los lineamientos que les facilite un intercambio entre ambas instituciones, así lo dio a conocer Saïd Nourine, director asistente y responsable de formación en francés lengua extranjera, del Centro de Lingüística Aplicada de dicha institución francesa.

Saïd Nourine explicó que es muy importante intercambiar prácticas docentes entre profesores que enseñan francés, así como la habilitación de los académicos. Dijo que en este último aspecto el Centro de Lingüística Aplicada tiene una amplia experiencia en metodologías y prácticas pedagógicas más avanzadas, reconocido a nivel internacional y cuyos conocimientos desean compartir con los maestros de la UAA.

Además señaló que su institución quiere lograr establecer una cooperación para desarrollar investigación en didáctica de lenguas y culturas, teniendo en cuenta que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene gran trayectoria en la enseñanza del francés y hace menos de cinco años, ha incursionado en la formación de especialistas con la carrera de Docencia del Francés y el Español como lenguas extranjeras.

Informó que este acercamiento tendrá sus frutos después del mes de octubre de este año, ya que la Université de Franche-Comté ofrece realizar un taller con los miembros de la academia de francés de la Universidad Autónoma para contribuir a una habilitación de profesores de excelencia.

Por parte de la UAA, la coordinadora de la licenciatura Francés y el Español como lenguas extranjeras, Dulce Cecilia Valle Medina, recalcó que ésta es una gran oportunidad para la preparación de los docentes tanto de la carrera como de los que se dedican a impartir cursos de francés en la Máxima Casa de Estudios en la entidad; así mismo el posibilitar estancias para los alumnos en la Université de Franche-Comté.

